

けやき

NO. 109

平成27年3月発行
羽津北小学校PTA広報部



2月7日は、クラスで団結して行う行事の締めくくりとなる大縄記録会がありました。

土曜日という事で、たくさんの保護者に見守られながら、体育や休み時間に練習してきた成果と団結力を見せてくれました。

寒さに
負けない!
けやきっ子



学年親睦会

今号では全学年の親睦会の様子をご紹介します。
各学年ゲームや体操、ドッジボールなどをして親子と一緒に楽しむことができました。

3組

みんなへ
一年間楽しかったよ
ありがとう
伊藤 香花

1年間とも楽しかったよ!
ありがとう!!
伊藤紗耶

仲良くしてくれて
ありがとう。
稻原希

うちは、引いて、
皆とちがう中学生で、
けど、中学をがんばろう!
今島 奨

いつもありがとう。
これからも仲良くしてね!
奥カリん

今までたくさん
楽しかった
これからもヨロシク!
笠井南美

いつも宿題を見てくれて
ありがとう!
人見耀絵

いつも仲良くして
くれてありがとう
西條遼川

6-3
坂本
翔伍

おたかいい風が吹く、仲良
くしてくれてありがとう。
鈴木知也

いつもあそんで
くれてありがとう
これからもよろしく
金木心

6年間ありがとう
そして、これからも
ヨロシク
曾貝麻由子

友達へ
いつも話を聞いてくれて
ありがとうございます
田口 沙耶

今まで優しく育てて
くれてありがとうございます
これからもお願
いします。
多湖凌帆

やさしくしてくれて
ありがとうございます
田中恭平

いつも仲良くして
ありがとう。これからも
よろしくね。
田中慈央

六年間
ありがとうございました
寺本 晴登

これからも仲よく
してください
西村 颯一郎

楽しい時間を
つくれてありがとう
秋原 祐哉

6年3組のみんな
お父さんお母さん
たくさんたくさん
ありがとうございます。
よだみ大喜

今まで仲良くして
くれてありがとうございます。
新美 宏太

楽しい時間を
つくれてありがとう
西村 颯一郎

お父さん、お母さん
今まで育ててくれて
ありがとうございます
秋原 祐哉

みんな夢に向か
てがんばろう!!
橋本真之介

中学校でも、
がんばろうね
平尾 歩雅

いつも仲良くして
ありがとうございます
これからも仲良くなれる!
高森 瑞奈

これからも
よろしく
おねがいします。
藤井宮妃

今までありがとう
これからも
よろしく
森山ゆうか

今まで育ててく
れて
有り難う
森賀蒼麻

家の方へ
これから強くなり
ぱの事がよろしく!!
岐田 ゆうひ

友達へ
いつも優しくしてくれて
ありがとうございます
山野 結惟

今までありがとう!
これからも
よろしく!
山本 譲大

みんなといふ時
1番楽しかった!
これからも
よろしく!
田中美緒

お世話になった先生方のお祝いコメント

6年1組担任 天野みゆき先生

よく笑い、よく食べ、よく話し、よく学んだ、エネルギー溌々なみなさんでした。楽しい1年をありがとうございます。
ずっと応援しています。

6年3組担任 小林康浩先生

みんなと一緒に過ごした時間、とても楽しかったです。
笑顔いっぱいで遊んでいる姿がとても心に残っています。
一年間ありがとうございます!!

6年2組担任 起正悟先生

「ありがたい」は「有り難い」。つまり当然と感じていては
出てこない言葉。色んなことに当然と感じず、感謝の気持ちを持
てる人になってください。みんな、一年間、有り難う!

ひまわり 中山幸治先生

みんなの支え合い、助け合う姿がとてもすてきでした。
みんなには、感謝の気持ちでいっぱいです。一年間、本当に
ありがとうございます!人を思う気持ちをこれからも大切にしてく
ださい。

1年生



親子で楽しもう
ゲーム大会

2年生

2年生



ころがし
ドッジボール

3年生



親子でソフト
ドッジボール

4年生



親子で化学実験

5年生



親子でダンス

6年生



親子で一緒に
体ほぐし体操

秋から冬の行事あれこれ

秋風音楽会

11月12日、秋風音楽会が行われました。低学年の可愛い歌声や高学年らしい素晴らしい合唱などが、体育館に響き渡り、感動的な時間となりました。



マラソン記録会

12月3日、冷たい風の吹く冬晴れの中、マラソン記録会が行われました。みんな、自分の持っている力を精一杯出して走っていました。



羽津北フェスティバル

12月16日、各教室と体育館を使って、児童会主催の羽津北フェスティバルが行われました。高学年の子どもたちが、様々なゲームやクイズを行い、楽しいフェスティバルになりました。



編集後記

今回もたくさんの方々のご協力を頂き、無事発行する事ができました。

一年間広報活動に携わり、支えて下さった皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。
来年度もよろしくお願い致します。

広報部一同